

# Comisión revisó etapa clave de proyecto Champagne

Seremi de Minería destacó la rigurosidad del procedimiento y el trabajo desarrollado.

Redacción  
 La Estrella

La Comisión de Evaluación Ambiental (COEVA) sesionó ayer para revisar una etapa clave del proyecto de exploración minera Champagne, instancia en la que fueron aprobados los parámetros medioambientales analizados durante el período 2024-2025, con el pronunciamiento técnico de todos los organismos competentes.

Durante la sesión, la comisión resolvió avanzar en el proceso presentado por el titular del proyecto. No obstante, se recalcó que dicha aprobación no autoriza el inicio inmediato de las actividades de exploración.

El seremi de Minería, Daniel Curiqueo Barraza, destacó la rigurosidad técnica del procedimiento y el trabajo intersectorial desarrollado. "La ejecución de



HASTA EL FRONTIS DE LA DELEGACIÓN LLEGÓ UN GRUPO DE GENTE A MANIFESTAR SU DESACUERDO.

## 10 am

**aproximadamente llegó la multitud** al frontis de la Delegación Presidencial Regional el día de ayer.

las exploraciones está supe-  
 peditada a la tramitación  
 de los compromisos y con-  
 dicionamientos que que-  
 daron consignados en el  
 acta de la reunión y que se-  
 rán de público conoci-  
 miento una vez publicados  
 por el SEA. Reafirmamos  
 nuestro compromiso con

un desarrollo sostenible  
 que equilibre lo económi-  
 co, lo social y lo medioam-  
 biental", indicó.

Como Gobierno, la De-  
 legada presidencial Regio-  
 nal (s), Carmen Tupa  
 Huanca, subrayó la impor-  
 tancia del diálogo y la  
 transparencia en este tipo  
 de procesos. "Estamos  
 abiertos a escuchar a la  
 comunidad en todas sus  
 expresiones. Esta etapa  
 concluye con una resolu-  
 ción formal de la comisión,  
 y estaremos atentos al  
 cumplimiento de cada uno  
 de los puntos establecidos.  
 Acompañaremos especial-

mente a las comunidades  
 indígenas, resguardando  
 que todo se desarrolle  
 conforme a la normativa  
 ambiental y legal vigente",  
 remarcó.

Finalmente, la autori-  
 dad indicó que se conti-  
 nuará monitoreando cada  
 fase del proyecto, asegu-  
 rando el cumplimiento de  
 la legislación y la protec-  
 ción de los territorios y  
 comunidades involucradas.

En las horas de la maña-  
 na de dicha jornada un  
 grupo de personas se agol-  
 pó en las afueras de la  
 Delegación en desacuerdo  
 con el proyecto.